

Keren, PS Batukara Menang Atas Klub Handal Kota Kendari Dua Laode FC

Husni - MUNA.JOURNALIST.CO.ID

Mar 23, 2022 - 15:55



MUNA - PS Batukara menjadi suatu perbincangan baru di Wilayah Muna Timur terkhusus di Kecamatan Maligano dan Batukara, karena atas kemenangannya terhadap klub handal yang berasal dari kota Kendari yakni Dua Laode FC pada pertandingan babak Delapan besar Turnamen Muna timur cup 2 di lapangan Nusantara Maligano, Selasa (22/03/2022) sore hari.

Klub PS Batukara sebelumnya tidak masuk dalam hitungan calon juara oleh para penonton yang aktif menyaksikan setiap pertandingan di lapangan Nusantara Maligano.

Tak disangka, hari ini Selasa 22 Maret 2022 PS Batukara membuktikan kepada seluruh masyarakat Muna timur dengan menampilkan yang terbaik pada pertandingan melawan Dua Laode FC dan berhasil meraih kemenangan.

Dikonfirmasi via WhatsApp, Manajer PS Batukara Salam, SKM mengatakan, dirinya sangat puas dengan permainan sportif dan menarik yang dipertontonkan PS Batukara pada pertandingan delapan besar turnamen Muna timur cup 2.

"Saya puas, karena anak-anak Batukara sudah bermain sportif dan mempertontonkan permainan sangat menarik. Penonton juga terhibur dan ternyata kita pemain putra daerah Muna bisa bersaing dengan pemain-pemain hebat yang datang dari kota kendari," ucap Salam.



Kepala Puskesmas Batukara ini juga sangat optimis dengan kemampuan PS Batukara. Menurutnya, dengan kualitas permainan, PS Batukara akan mampu menghadapi siapapun yang akan menjadi lawannya.

"Kami selalu optimis, karena secara kualitas pemain Batukara juga meyakinkan. Intinya kami akan tetap menjunjung sportifitas, untuk menunjukkan pada masyarakat Muna timur khususnya, dan masyarakat Muna umumnya, bahwa dalam olah raga apapun yg terpenting adalah sportifitas, menang dan kalah itu hal biasa dalam sebuah pertandingan," tambahnya.

Berdasarkan hasil pertandingan hari ini, Salam sangat berharap kepada seluruh pemain PS Batukara agar selalu optimis karena menurutnya di Muna timur khususnya Batukara banyak bibit pemain yang memiliki kemampuan dalam dunia sepak bola.

"Untuk hasil pertandingan tadi, bagi generasi Batukara bahwa kita harus optimis, banyak talenta-talenta kita di Kecamatan Batukara khususnya dan masyarakat Muna timur secara umum. Hanya saja mereka ini butuh bapak angkat, agar

mereka bisa mengasah bakat-bakat mereka," pungkasnya. (Husni Muna)